

LIBERTAD PARA POLONIA

1263.3/5B

Una vez más, las ansias de libertad y justicia de los pueblos de la Europa sometida al dominio soviético, se ven truncadas por la fuerza de las armas.

El golpe de Estado militar, dado desde el mismo Gobierno, acaba con los mínimos derechos conseguidos en dura lucha por el sindicato "Solidaridad". El toque de queda, la militarización de las empresas, la detención de dirigentes sindicales y la supresión del derecho de huelga, son algunas de las medidas que la Junta Militar polaca ha impuesto. Moscú no ha hecho sino dar el visto bueno a este golpe que sin duda se ha fraguado con su consentimiento y quizás por iniciativa suya.

Los ciudadanos españoles y especialmente los trabajadores, que también vivimos bajo la amenaza de un golpe militar y que conocemos lo que es vivir bajo la opresión de una dictadura, nos sentimos solidarios con el pueblo polaco. Estos hechos, además, significan un nuevo elemento de tensión en Europa y un deterioro de la precaria paz.

La O.C.E. (Bandera Roja) llama a todos los que están por la libertad y la independencia de los pueblos a sumarse a todos los actos, manifestaciones y protestas de todo tipo que las fuerzas políticas y sindicales españolas convoquen en solidaridad con el pueblo polaco.

- EXIJAMOS LA DISOLUCION DE LA JUNTA MILITAR POLACA.
- RESTABLECIMIENTO DE LOS DERECHOS ABOLIDOS. NO A LA MILITARIZACION.
- LIBERTAD PARA LOS SINDICALISTAS DETENIDOS. LIBERTAD PARA SOLIDARIDAD.
- NO A LA INTERVENCION SOVIETICA.

¡¡ POLONIA LIBRE E INDEPENDIENTE !!

14-Dic.-1.981

